

EUSKADI.-ErNE denuncia en Vitoria la "falta de plantilla" en la Ertzaintza y de medios en los dispositivos policiales

Critica la unificación de centros policiales y el "incumplimiento" del desarrollo de la carrera profesional

VITORIA, 19 Ene. (EUROPA PRESS) -

Representantes del sindicato ErNE se han concentrado este martes frente a la sede de Lehendakaritza en Vitoria para denunciar el "problema de falta de plantilla" en la Ertzaintza y advertir de que los dispositivos ante incumplimientos de la normativa frente a la pandemia se realizan "sin formación y sin medios". Asimismo, ha criticado la unificación de centros policiales y el "incumplimiento" del desarrollo de la carrera profesional.

La protesta se ha realizado coincidiendo con la celebración del Consejo de Gobierno semanal, encabezada por pancartas con lemas como 'Ertzainetxeak ez itxi. Imposiciones no' o 'Incumplimientos y caos en la Ertzaintza'. A esta primera concentración le seguirán otras en próximas semanas "si no hay cambios" en la situación.

Entre otros aspectos, la concentración ha servido para denunciar el "problema de falta de plantilla" en la Policía vasca, según ha explicado el secretario general de ErNE, Roberto Seijo. El sindicato ha denunciado que los dispositivos policiales no se realizan "en condiciones para asegurar las propias actuaciones, con falta de personal".

En este sentido, ErNE ha alertado de la situación que se vive en las actuaciones policiales ante incumplimientos de la normativa frente a la covid. Si bien en el anterior mandato se impulsó un cambio de modelo policial y se trasladó que los agentes de Seguridad Ciudadana "no se iban a ocupar del orden público", ha reprochado que en la pandemia está siendo necesario que sí lo hagan "pero sin formación, sin medios y sin unos dispositivos que se tienen que hacer siempre con un tema de investigación (de dónde se van a producir esa agrupación de personas) para que vayan suficientes efectivos a intentar que no se hagan o sancionar".

Asimismo, ha denunciado el "deterioro de muchas condiciones", entre ellas, los "problemas" con furgonetas que, según ha advertido, tienen "más de 20 años" de antigüedad.

Por otra parte, los concentrados han manifestado su oposición hacia la unificación de centros policiales, ya que "va a restar presencia de los ertzainas, se van a vulnerar derechos de los ertzainas y, donde se unifiquen, habrá una reducción de efectivos".

En este marco, el sindicato tiene previsto reunirse este próximo jueves con el alcalde de Galdakao para explicar a los regidores locales de la zona que la unificación de los centros de esa población y el de Basauri "va a ser negativa" porque, según ha advertido, "toda unificación va a ser siempre reducción en cualquier sitio, en cualquier empresa".

De este modo, "como sucede en otros sitios, se perderá un mejor servicio a la ciudadanía", pese a que desde el Gobierno se "vende" el modelo de "policía cercana", ha criticado.

CONDICIONES YA PACTADAS

Finalmente, el sindicato ha denunciado también que "se vulneran condiciones laborales ya pactadas" como el desarrollo de la carrera profesional de la Ertzaintza, ya que "no han puesto en marcha y han incumplido la Ley de Policía".

ErNE ha advertido de que las protestas frente a las reuniones del Consejo de Gobierno continuarán si no se perciben "cambios" y, en este sentido, ha lamentado que, aunque los responsables del Departamento "vienen con buena fe y promesas, siguen incumpliendo".

De este modo, ha lamentado que el Consejo de la Ertzaintza de la pasada semana fue "más que nada informativo". Según ha explicado el responsable de ErNE, se han trasladado los problemas de la Ertzaintza al nuevo consejero, Josu Erkoreka, y a la dirección de Recursos Humanos, pero "tienen que sentarse a negociar y cumplir los acuerdos que están pactados".

Las movilizaciones continuarán si en las próximas semanas "no hay un avance en diferentes posiciones y sigue habiendo problemas con los dispositivos policiales y los problemas que están surgiendo ahora con el tema de orden público, en los cuales nos vemos en algunos momentos hasta superados", ha denunciado el sindicato.

© 2021 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.